

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derer, die an ihn denken.*

(Theodor Fontane)

Rämismühle, im Juni 2023

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die aufrichtige Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, welche wir in der Zeit des Abschiednehmens von

Johannes Rudolf Stahel

erfahren durften. Nebst allen Verwandten gilt der Dank insbesondere den vielen Freundinnen und Freunden, welche unserem geliebten Hansruedi im Rahmen der würdevollen Abdankungsfeier das ehrende Geleit zur letzten Ruhestätte gaben und uns in unserer Trauer beistehen.

Ein besonderer Dank gilt Pfarrer Roger Nünlist, welcher uns Beistand leistete und an der Abdankungsfeier die passenden Worte fand. Ein weiterer Dank gilt der Familie Gerber in Rikon für die wundervoll gestalteten Blumenarrangements. Besonders berührt haben uns zudem Eure unzähligen Briefe und Karten mit tröstenden Worten und Erinnerungen an Hansruedi.

Und wir möchten herzlichst für die grosszügigen Spenden an die Organisation «Solidarität Schweiz-Peru» danken. Mit dem stattlichen Betrag werden wertvolle Projekte in Peru mitfinanziert, wie zum Beispiel ein Zentrum für Strassenkinder, ein Behindertenzentrum sowie ein Frauenhaus im Armenviertel von Lima.

Eure grosse Anteilnahme und die liebenswerten Erinnerungen an Hansruedi trösten uns in unserer Trauer.

Im Namen aller Angehörigen

Die Trauerfamilie